

[info@museumsgesellschaft-ehingen.de](mailto:info@museumsgesellschaft-ehingen.de)

[www.museumsgesellschaft-ehingen.de](http://www.museumsgesellschaft-ehingen.de)



Für den Inhalt des Beitrages und das Bildmaterial ist der Verfasser verantwortlich und nicht die Museumsgesellschaft Ehingen e.V.

---

## Tag der Oberschwäbischen Regionalgeschichte

Am 16.07.2022 lud die Gesellschaft Oberschwaben gemeinsam mit dem Staatsarchiv Sigmaringen zum “Tag der oberschwäbischen Regionalgeschichte” in den historischen Prinzenbau in Sigmaringen ein.



Das Programm war zweigeteilt: vormittags wurde über die Planungen für eine Große Landesausstellung "500 Jahre Bauernkrieg von 1525" in Stuttgart und Bad Schussenried informiert. Nachmittags präsentierten sich dann 16 Geschichts- und Heimatvereine, Archive und Museen.



Die Stadt Ehingen war durch das Stadtarchiv (Frau Breihofer) und die Museumsgesellschaft Ehingen (Herr Braun) vertreten.



Es wurden an den Infoständen über die Aktivitäten, Projekte, Forschungen und Publikationen zur Geschichte lokal und regional vorgestellt und es kam zu einem regen fachlichen und persönlichen Austausch zwischen den Geschichtsinteressierten. Es ist an eine Etablierung eines solchen Formats alle zwei Jahre an wechselnden Orten der Region Oberschwaben gedacht.



**Text und Bilder: Jürgen Braun**